
 

令和２年度（第１回）射水市社会教育委員会議 会議概要 

 

１ 開催日時及び場所 

令和２年８月２０日（木）午後２時００分～午後２時５７分 

射水市役所本庁舎会議室３０３ 

 

２ 出席者 

 【委 員】 

杉本  茂委員、澤井 達司委員、稲垣 征子委員、豆川 公彦委員、宮垣 純吉委員、 

小井 孝子委員、高田 大介委員、栂尾 啓子委員、藤井 徳子委員、高橋 清美委員 

 (全委員出席) 

 【事務局】 

長井教育長、原事務局長、宮本副参事兼生涯学習・スポーツ課長、中川学校教育課長、 

藤岡生涯学習係長、土橋主任 

 

３ 会議概要 

(1) 開 会 

教育長あいさつ 

(2) 議事 

 【説明事項】 

① 社会教育委員について 

② 令和２年度射水市教育委員会機構及び社会教育関連主要事業について 

  【審議事項】 

   ① 成年年齢引下げに伴う成人式の在り方について 

  【報告事項】 

   ① 放課後児童クラブの新規開設について 

   ② とやまっ子さんさん広場事業 

   ③ あったか家族応援プロジェクト 

(3) その他 

  配布物について 

 (4) 閉 会 

 

４ 審議事項について 

 (1) 成年年齢引下げに伴う成人式の在り方について 

   事務局案を説明し、原案のとおり承認された。 



 

 

５ 報告事項についての質疑・発言 

 (1) 放課後児童クラブの新規開設について 

  Ｑ 今後の学級、児童数の見通しについて〔委員〕 

  Ａ 射水市全体では、少子化が進んでいることから学校規模は現在よりも縮小していく傾向が強

いが、小杉小学校、大門小学校、大島小学校については若干大きくなる可能性は高いと考えて

いる。増設した歌の森小学校についても、現状維持あるいは宅地開発の云々によっては増加す

る可能性はある。〔事務局〕 

  

 (2) とやまっ子さんさん広場事業について 

  Ｑ 堀岡児童室の登録利用人数が多い要因について〔委員〕 

  Ａ 堀岡コミュニティセンター新築の際に、既存の堀岡児童館がコミュニティセンター内に設置

されたことにより、当時児童館を利用していた児童数がそのまま影響しているものと理解いた

だければと思う。〔事務局〕 

  Ｑ 数年後、この子たちが放課後児童クラブに上がってくる可能性があるのか。〔委員〕 

  Ａ 登録の流れは出てくると思う。〔事務局〕 

 

 (3) あったか家族応援プロジェクトについて 

  ・素晴らしい取組だと思っている。市外県内の方に様々な機会でＰＲしていきたい。〔委員〕 

  ・イメージソングの応募制作に子供たちが参加したことが素晴らしいと思う。〔委員〕 


